

Herren Kreisklasse A

TTC Oberschüpf : FC Kilsheim IV
Freitag, 03.11.2023, 20:00 Uhr

7:9-Niederlage für den FC Kilsheim IV beim TTC Oberschüpf

Im Spiel der Herren Kreisklasse A traf der TTC Oberschüpf am vergangenen Freitag auf den FC Kilsheim IV. Die Gastgeber behielten bei diesem eng zugehenden Spiel beim 9:7 beide Punkte. Den Siegpunkt unter den Mannschaftskampf setzte das Doppel Weiland / Holzer. Erwähnenswert war, dass der TTC Oberschüpf diese Partie mit 2 und der FC Kilsheim IV mit 4 Ersatzspielern bestritt.

Den Start machten die Eingangsdoppel. Nach anfänglichem Satzrückstand konnten Weiland / Holzer die Partie gegen Meixner / Keller noch in vier Sätzen, also mit 3:1 für sich entscheiden. Pers / Stab gelang es wenig später Düll / Ebner zu bezwingen – das extrem enge Duell endete erst im Entscheidungssatz. Mit nur einem Satzverlust gingen danach Weiland / Dörzbacher gegen Meixner / Blatz durchs Ziel, denn das Spiel endete mit einem 3:1-Erfolg. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Das Zwischenergebnis zeigte also ein 3:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Das Einzel zwischen Simon Weiland und Fabian Ebner endete mit einem knappen 3:2-Erfolg für den Gastgeber. Beachtenswert war das Ergebnis des fünften Satzes, den Weiland mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von lediglich zwei Punkten gewann. Ein ordentliches Stück Gegenwehr konnte anschließend Reiner Holzer beim 2:3 gegen Jakob Düll leisten. Am Ende verlor er das Spiel trotz einer im Vorfeld enormen Favoritenstellung jedoch knapp. Eine unterm Strich sehr ausgeglichene Partie. Beachtenswert war das Resultat des fünften Satzes, den Düll mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von lediglich zwei Punkten ins Ziel brachte. Anschließend ging es beim Spielstand von 4:1 weiter, als das mittlere Paarkreuz sich gegenüberstand. Manfred Pers gegen Daniel Meixner hieß das nächste Spiel und der Start verhieß Gutes für die Gastgeber. Am Ende stand jedoch eine Niederlage in vier Sätzen auf dem Spielberichtsbogen. Beim 3:0-Erfolg gelang es Gerald Weiland den Gastspieler Manuel Meixner in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Wenig später ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 5:2 an die Tische. Nicht einen Satzgewinn überließ Matthias Dörzbacher seinem Gegner Christian Blatz beim überzeugenden 3:0-Erfolg und steuerte damit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Lothar Stäbe bei der unterm Strich nach Sätzen klaren 0:3 Niederlage gegen Jürgen Keller. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 6:3. Passende spielerische Mittel hatte am Nachbarisch Simon Weiland indes letztlich parat, um Jakob Düll zu distanzieren, somit stand es am Ende 3:0. Durch diesen Gewinn weist die Saison-Bilanz von Weiland nun 6 Siege bei 2 Niederlagen aus. Es war ein langes Spiel, bis Reiner Holzer seine 2:3-Niederlage gegen Fabian Ebner hinnehmen musste. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel, aufgrund der TTR-Werte extrem überraschend, dann doch an die Gäste. Damit hat Holzer nun ein 6:4 in der Saison-Bilanzübersicht an Siegen und Niederlagen stehen. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Manfred Pers beim letztendlich klaren 0:3 gegen Manuel Meixner. 6:4 (Pers) bzw. 6:1 (Meixner) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 7:5. Einen Erfolg verpasste Gerald Weiland bei seiner Vier-Satz-Niederlage gegen Daniel Meixner, obwohl er als deutlicher Favorit in das Match gegangen war. Durch das Ergebnis in diesem Einzel liegen die Saison-Bilanzen nun bei 5:4 für Weiland und 4:3 für Meixner seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Nicht einen Satzgewinn überließ Matthias Dörzbacher seinem Gegner Jürgen Keller beim in Sätzen deutlichen 3:0-Sieg und holte damit einen Zähler für die Heimmannschaft. Da gab es nichts zu rütteln. Durch diesen Spielausgang liegen die Saison-Bilanzen nun bei 6:1 für Dörzbacher

und 2:3 für Keller seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Nicht so gut lief es wiederum derweil für Lothar Stäbe beim 11:13, 9:11, 3:11 gegen Christian Blatz, obwohl die beiden auf dem Papier als in etwa gleichstark einzustufen gewesen waren. Bevor sich die beiden Doppel final duellierten, stand es 8:7 für die Gastgeber. Beide Doppel holten nun am Ende eines langen Mannschaftskampfes im entscheidenden Schlussspiel noch einmal alles aus sich heraus. 2 Sätze lang fanden Weiland / Holzer gegen Düll / Ebner keine Mittel, bevor sie mächtig auftrumpften und das Spiel nachfolgend doch noch in fünf Sätzen gewannen. Beachtenswert war hierbei insbesondere der Verlauf des vierten Satzes, als Weiland / Holzer mit einem 11:0 über Düll / Ebner hinwegfegten. Nicht unverdient blieben die 2 Punkte somit beim Heimteam.

Nach diesem Sieg geht es nun für den TTC Oberschüpf am 07.11.2023 gegen den FC Wertheim-Eichel möglichst um einen erneuten Erfolg, während die Gäste nach dieser Niederlage am 08.11.2023 gegen SG-Dörlesberg/Nassig III versuchen werden, einen Sieg einzufahren.

Statistik:

TTC Oberschüpf

Doppel: Weiland / Holzer 2:0, Pers / Stäbe 1:0, Weiland / Dörzbacher 1:0

Einzel: S. Weiland 2:0, R. Holzer 0:2, M. Pers 0:2, G. Weiland 1:1, M. Dörzbacher 2:0, L. Stäbe 0:2

FC Kilsheim IV

Doppel: Düll / Ebner 0:2, Meixner / Keller 0:1, Meixner / Blatz 0:1

Einzel: J. Düll 1:1, F. Ebner 1:1, M. Meixner 1:1, D. Meixner 2:0, J. Keller 1:1, C. Blatz 1:1